

Médaille d'argent en tir pour Cuba



Le Cubain Jorge Grau a remporté la médaille d'argent au pistolet à 50 mètres aux Jeux Panaméricains de Toronto.

Jorge Grau, qui a terminé en tête la phase de qualification avec 547 points a cédé à la finale où il n'a obtenu que 186.8 points. Le Brésilien Julio Almeida a décroché l'or avec 189.1 points, prenant ainsi sa revanche sur le Cubain, qui l'avait vaincu à la 11^e Coupe des Amériques à Guadalajara en 2014. À cette occasion, Jorge Grau avait obtenu 192.5 points, qui lui ont assuré sa qualification pour les JO de Rio de Janeiro l'année prochaine. Le Brésilien a dû se contenter de la seconde place.

Le Péruvien Carrillo Zeballos avec 165.9 points a gagné la médaille de bronze.

L'autre Cubain qui participait à cette épreuve, Gustavo Yaunner, a terminé 4^e.

Il s'agit de la seconde médaille obtenue par Cuba au tir. Auparavant Eglys de la Cruz, avait empoché le bronze dans la modalité de fusil à air comprimé à 10 mètres.

Le champion olympique de Londres, Leuris Pupo, n'a pas remporté de médailles au pistolet de tir rapide à 25 mètres et Reynier Estopiñán et Yoleysi Lois ont été éliminés dans la modalité de fusil position couchée.

Le tir peut encore donner des médailles à Cuba. Eglys a des possibilités dans sa modalité préférée : fusil à 50 mètres, 3 positions. Toujours dans cette modalité et au skeet les masculins peuvent aussi gagner des médailles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63001-medaille-dargent-en-tir-pour-cuba>



Radio Habana Cuba